



La section Paris 10/11 de la Ligue des Droits de l'Homme
vous invite à débattre :

L'égalité d'accès aux soins en danger ?

Samedi 13 février à 14h30

Maison des associations du 11^e

8, rue du Général Renault (M^o Saint-Ambroise)

Notre système universel d'assurance maladie, envié par de nombreux pays, ne suffit plus à réduire les inégalités sociales de santé. La santé des populations les plus défavorisées est de plus en plus précaire en raison, par exemple, de l'application des franchises médicales, de dépassements d'honoraires trop élevés ou de refus de soins aux titulaires de la CMU. Les réformes successives de la santé, entreprises en général en absence de débat public, n'ont pas réduit les disparités sociales ou territoriales d'accès aux soins. Alors que nous vivons l'une des plus grandes crises sociales de l'après-guerre, comment notre société envisage-elle la santé et comment garantir l'accès à des soins de qualité pour tous ?

Comment la loi Hôpital Santé Patients Territoire (HSPT) pourrait remettre en cause l'offre de soins à l'hôpital public, avec le Pr Bernard Granger, du Mouvement de Défense de l'Hôpital Public (MDHP)

Fermeture des centres IVG à l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris (AP-HP) : difficultés croissantes dans l'accompagnement et la prise en charge médicale des femmes, avec Caroline Rebhi et Jacqueline Mazzola, du Mouvement Français pour le Planning Familial (MFPF)

Débat animé par Emmanuelle Fourneyron, responsable du groupe de travail « Santé et bioéthique » de la LDH

www.ldh-france.org/urgence-libertes

<http://ldh-paris10-11.site.voila.fr> contact : paris.10.11@ldh-france.org 06 34 28 60 80